



永山西小だより

裏面に緊急時連絡用メールアドレスのお知らせがあります

旭川市永山7条11丁目
電話 0166-48-1042
FAX 0166-48-1062

1学期が終了しました～御協力・御支援に感謝します～

校長 千葉 昌之

- ▼ 明日から8月21日まで、30日間の夏休みに入ります。まずは、ここまで頑張ってきた子どもたちを、いつも温かく見守り、そして学校に御理解と御協力をいただいている保護者や地域住民の皆様には心から御礼を申し上げます。

感染症対策はまだ続きますが、学校を離れ、子どもたちには、心も体もリラックスし、心身ともにリフレッシュする夏休みにしてほしいと願っています。



6年生外国語(沖縄・千葉との交流)

- ▼ さて、本日、1学期終業式を実施しました。異学年の交流ができないため、各教室でリモートで実施しました。子どもたちには、1学期に自分が頑張ったことを思い浮かべてもらいました。事前に何人かの子どもたちには1学期の頑張りを聞いていましたが、算数の勉強、体育の勉強、少年団活動、係活動など、多種の頑張りが出てきました。頑張りは個々多様でよいのです。

私からも、西っ子の頑張りを3点伝えました。

【頑張り1～あいさつ】 西小学校の先生方もしっかり指導を行ってくださったので、朝のあいさつ、廊下ですれ違った時のあいさつがとても素晴らしくなりました。保護者の皆様のお協力にも感謝です。

【頑張り2～交通安全】 学校評価アンケート「交通安全に気を付けています」は、ほぼ全員の子供たちが「気を付けている」と答えています。保護者や地域住民の皆様との定期的な(毎日されている方もいます)街頭指導や放課後の見守り活動も子どもたちの安心・安全のために成果をあげています。



月2回の街頭指導(7月15日)

【頑張り3～運動会】 土曜日の午前中に開催した運動会でしたが、子どもたちは感染症対策をとりながら友達と協力してやり遂げることができました。2年ぶりの5・6年生による運動会係活動では、高学年としての自覚をもった行動が見られ、とてもうれしく思いました。

- ▼ 最後に「夏休みキャリア・パスポート」について紹介します。この永山西小オリジナルの取組は、夏休みに子どもたちが調べ学習や作品づくり、体力づくり、お手伝いなど、自分の興味があることに継続して取り組み、自分の成長を実感できる学びを促すためのものです。子どもたちはすでに取り組みを決めていますので、御家庭でも再度確認しながら、子どもたちの主体的な学びに御支援をお願いいたします。

お子様が健康で安全な夏休みを送ることができるように、今一度、配付済みの全ての資料に目を通していただき、お子様に御指導くださいますよう、お願いいたします。1学期間、本当にありがとうございました。

2022年度 永山西小学校

自分のがんばりを書きとめる
夏休みキャリア・パスポート

自分の学び

調べ学習
読書
調べ学習
読書
調べ学習
読書

年 組

名 前

楽しかったです！遠足 無事終了！！

6月23日（木）に1～4年生で遠足が行われました。
当初は16日（木）に予定されていましたが雨天のため延期されたこともあり、子どもたちが待ち望んだ行事となりました。

23日（木）も雨が心配された天気予報でしたが、どの学年も計画していた活動を楽しむことができました。お弁当やお菓子は、学校に帰ってから食べましたが、遠足に行けたことにどの子も満足した表情でした。

いっぱい歩き、いっぱい遊び、いっぱい仲よくなった1日でした。2週間に渡ってのお弁当準備，ありがとうございました。



1年生 サンシャイン公園



2年生 永山公園



3年生 永山中央公園



4年生 永山中央公園



お弁当 おいしかったです！

お弁当やお菓子は、学校に戻ってきて教室で食べました。

学校で食べるお菓子も、よい思い出になりました。

1学期の学習の様子 紹介します!

様々な学習活動を通して成長した1学期の西っ子です。地域と連携した学びや ICT 端末を活用した学びも充実していました。6・7月の活動を中心としながら、子どもたちの様子を紹介します。



水泳学習

昨年に引き続き、永山東小学校のプールを借りて水泳学習を実施しています。暑い日のプールは最高です!



3年生総合「地域のオタスケマン」

3年生の総合的な学習の時間では地域のためにご尽力いただいている方々を「オタスケマン」と呼んでいます。そのオタスケマンにインタビューを行いました。自分たちでも地域のために役立つ行動(ごみ拾い、1年生の下校の見守り)を実践しました。



4年生総合「災害の多い国に生きるわたしたち」

4年生の総合的な学習の時間では、「川のふるさと交流館さらら」に見学に行きました。大雨体験や施設見学などを通して、災害についてたくさん学びました。



6年生外国語 オンライン交流学習

6年生の外国語の学習では、群馬県、千葉県、沖縄県の小学校とオンラインで交流学習をしました。ICT端末の活用により、遠く離れた場所の子どもたちとつながることができ、貴重な体験となりました。



ICT端末の活用



今年度から「ミライシード」というタブレット学習ソフトを使って学んでいます。1人1台のICT端末を使って考えを交流したり、個別に学習を進めたりする様子が見られています。



旭山動物園飼育員さん



ネイリストさん



旭川理容美容専門学校先生方



ネクストステップさん

6年生総合「将来の私に向けて」

6年生は、4つの職業で活躍されている方々をゲストティーチャーとして招いて職業講話をしていただきました。働くことへの考えを深める貴重な時間となりました。

西っ子見守り隊の
様が1学期に生けてくれた
お花を一部紹介します。い
つも校内の環境に潤いを
与えてくれる素敵な生け花
です。



素敵なお花 ありがとうございます

ありがとうございました

不審者メールの連絡があった7月5日(火)の登下校時には、たくさんの地域の方に児童の見守りをしていただきました。

黄色のベストや緑のジャンパーを着た西っ子見守り隊がとても頼もしく見えました。改めて、子どもたちが地域に守られていることを感じる1日でした。御協力、ありがとうございました。

《地域の声》お知らせします!

通学路を守らずに登下校している児童がいます。「指定通学路」で登下校することはお子さんの安全確保につながります。登下校の際は、指定通学路を通ることが基本となります。御家庭でも改めて通学路についてお子さんと確認をお願いします。

※「指定通学路図」をホームページの「時間割・保護者資料」に掲載していますので、御確認ください。

8月10日～15日 学校閉庁日

- 15日(月) **諸費引落日**
- 22日(月) 2学期始業式
PTA街頭指導
- 23日(火) NST 
- 24日(水) 委員会
- 26日(金) クラブ 
- 29日(月) PTA花壇整備作業
- 30日(火) NST
- 31日(水) 6年生修学旅行1日目
- 9月 1日(木) 6年生修学旅行2日目
PTA街頭指導
- 2日(金) 6年生休養日
- 5日(月) 二計測(1・5年)
- 6日(火) 二計測(2・6年)

8・9月の行事予定

- 7日(水) 開校記念日
- 8日(木) 二計測(3・4年)
- 12日(月) 避難訓練
- 14日(水) 交通安全教室(1・2年)
- 15日(木) **諸費引落日** PTA街頭指導
- 16日(金) 委員会 
- 19日(月) 敬老の日
- 21日(水) クラブ
- 23日(金) 秋分の日
- 26日(月) PTA花壇整備作業
- 27日(火) 5年生宿泊研修1日目
- 28日(水) 5年生宿泊研修2日目
- 29日(木) 5年生休養日
- 30日(金) クラブ 前期通知表配付日

※感染状況により、予定が変更される場合があります。

緊急時連絡用メールアドレス

本校では緊急時連絡用メールを開設しています。下記のメールアドレス【右下のコード】をご利用ください。メール連絡をいただいた後に、学校側から連絡させていただきます。

kinkyu@nagayamanishi.els.asahikawa-hkd.ed.jp

【メールに記載していただきたい内容】

- ①お子様の氏名 ②お子様が所属している学年・学級
- ③連絡された方とお子様との関係 ④連絡内容
- ⑤連絡先 ⑥その他必要なこと

※休日の感染症に関する連絡にも御活用ください。



ホームページを

御活用ください!

永山西小学校のホームページは、時間割の掲載や学校の様子など、西っ子の情報を随時更新しています。配付物の一部も御覧になれますので、ぜひ、活用ください。

